

# 学校だより

京都市立樺原中学校  
平成29年9月 1日

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205702>

## 夏休み明け授業再開！！

夏休みが終わり、授業がスタートし約1週間が経ちました。猛暑が続く夏休みでしたが大きな事故や怪我もなく、一廻り成長した生徒の姿を見ることができ教職員一同喜んでいます。ほとんどの部活動では3年生が引退し下級生たちが新たなチームで練習に励んでいます。

生徒会本部では、7月に西京区の生徒会役員が桂中学校で会議を行い、それぞれの取組を発表する交流をおこないました。また、8月には京都市生徒会議「一生モノの樂力を」～まなぶ環境、まなぶ意欲、まなび方、まなび合う関係～をサブテーマに総合教育センターでおこなわれた協議に参加しました。この経験で身につけた力を、今後の生徒会運営等で發揮してくれるものと期待しています。

終わりに夏休み終盤（8月23日）に行われたクリーン作戦実施に際し、樺原・松陽学区の地域や保護者の皆様方にご協力いただいたことを厚く御礼申し上げます。また猛暑の中での清掃活動には、部活動の生徒たちも含め約450名の参加者があり、環境整備のできた校内で二期を迎えたことに感謝しています。



## 学校祭：合唱コンクール、体育大会の日程

今年度の学校祭：合唱コンクール・体育大会は下記の日程で行われます。樺原中学校の良い伝統を引き継ぎ、昨年度よりさらにすばらしい学校祭：合唱コンクール、体育大会にするために、各学年・各クラスで一人一人が互いに協力してがんばりましょう。

また、当時は多くの保護者の方々のご参観と生徒たちへの暖かなご声援をお待ちしています。

★10月10日（火） 学校祭（合唱コンクール）  
会場：京都コンサートホール

★10月11日（水） 学校祭（学習発表会）  
(教科・学年展示・部活動展示発表)  
会場：樺原中学校 第1・2美術室 常設展示

★ 10月12日（木） 学校祭（体育大会）  
会場：樺原中学校グランド

日	曜	9月の行事
1	金	右京支部授業研究 6限全校集会
2	土	
3	日	
4	月	学校祭取組開始
5	火	
6	水	
7	木	職員会議
8	金	地生連16:00
9	土	
10	日	
11	月	給食申込締切預り金 引き落とし日
12	火	給食振込締切
13	水	
14	木	生徒委員会 PTA実行委員会
15	金	あいさつ運動 研修会
16	土	
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	
20	水	3年救急救命講習
21	木	テスト1週間前
22	金	
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	第Ⅲテスト①
29	金	第Ⅲテスト②
30	土	

## 『教育実習生紹介』

### 裏面参照

教育実習生が8月28日（月）から9月15日（金）までの3週間、将来教壇に立つことを目標に実習されています。最初はとても緊張していましたが、今週後半からは少し余裕も見られるようになりました。担当の先生と一緒に授業研究を行い学校行事・部活動等へも積極的に参加しています。将来の先生方をみんなで応援しましょう。

### 三古 誠也先生（社会科）

はじめまして。立命館大学産業社会学部からきました、三古 誠也と申します。樺原中学校で3週間、教育実習生でお世話になります。担当の教科は社会で、2年3組に所属します。実習が始まったばかりの今は、ドキドキワクワクな気持ちでいっぱいです。しかし「何事からも学ぶ」という謙虚な姿勢をもって、生徒たちや先生方との触れ合いから多くのことを学び、吸収し、そして自分から積極的に発信していきます。至らない点も多々あると思いますが、3週間という短い期間を精一杯取り組みたいと考えています。よろしくお願ひします。

### 今西 依智子先生（美術科）

みなさん はじめまして！美術科担当の今西 依智子です。美術というと絵を描いたりオブジェを創つたりというイメージが強いですね。「なぜそんなことを学校でやるんだろう・・・」と思う人もいるかもしれません。美術は国語と似ていて、自分が考えたことや思ったことをどう相手に伝えるかを考える教科です。国語が得意な人は言葉で十分なコミュニケーションを取ることができますね。

しかし、言葉で自分の考えを伝えるのが苦手な人もいます。そうした人がコミュニケーションを図る為の手段の一つに美術があると私は思います。言葉と同じで美術の表現方法を学べば学ぶほど自分の表現したいことが伝えやすくなります。樺原中学校での教育実習を経て、もし美術の先生になれたら、そうしたことを楽しく教えてあげられる先生になりたいと思っています。3週間という短い間ですが、どうぞよろしくお願ひします。

### 福田 京介先生（英語科）

みなさんこんにちは。京都産業大学からきました、文化学部の福田 京介です。担当教科は英語です。よく英語の何が面白いの？と聞かれますが、私は価値観が広がることだと思います。もちろん海外の友達ができるから、将来の役に立つから等色々あると思いますが！！わたしは去年の2月まで1年間カナダに住んでいました。そこで学んだことの一つですが、みなさんは “Good morning” をどう訳しますか？“おはよう”ですか？どう考えても“良い朝”ですよね、なぜ“おはよう”と訳すかというと文化が違うからです。日本語はあったことをそのまま伝える文化です。例えば“おはよう”は“お早いいらっしゃいました”が元になっています。しかし英語はお祈りの文化です。“Good morning”はI wish You have a good morning “の略です。つまり”あなたに良い朝が訪れますように“これが英語式のあいさつのです。“おはよう”と“Good morning”は意味は異なりますが、同じあいさつのです。もし“Good morning”という機会があれば、心の中で祈ってみてください。”良い朝が訪れますように“全てのクラスに行けるわけではないのですが、見かけたら遠慮なく声を掛けてください。3週間よろしくお願ひします。

### 大橋 燐平先生（英語科）

佛教大学から参りました4回生の大橋 燐平です。大学では英米文学を専攻しており、将来は英語の教師になりたいと思っています。英語の能力は一人で家で勉強したら身に付きます。しかし人との接し方や、人に教える力は一人では身に付きません。教師になるための能力を養うために私は樺原中学校にきました。妹と弟がいて、年下の子と接するのも苦手ではないので顔を見かけたらどんどん話しかけてほしいと思っています。また、英語や勉強に関する相談はもちろんですが、好きなマンガや音楽、何についてもいいので3週間みんなと交流して実りある教育実習にしたいです。